

Avertissement

La Bible parle d'une génération déréglée qui viendra un jour sur la terre.

« Les hommes seront égoïstes, avides, exclusivement préoccupés d'eux-mêmes; de leurs richesses, de leurs réalisations, de leurs prétentions; ils seront de plus arrogants, jaloux, envieux, blasphémateurs et médisants. Ils ne connaîtront plus ni respect envers les parents, ni reconnaissance, ni piété, ni affection. Sans coeur et sans foi, ils seront implacables dans leur haine, parjures et calomniâtes; incapables de se discipliner, ils se livreront sans frein à la passion et à l'immoralité. Cruels, effrontés et brutaux, ils agiront sans pitié aucune. Les valeurs morales les laisseront indifférents, ils haïront ceux qui font le bien et seront prêts à toutes les trahisons et à toutes les impudences.

Aventureux et frivoles, imbus d'eux-mêmes, enflés d'un orgueil

qui les aveuglera, ils aimeront le plaisir plus que Dieu. La volupté et les plaisirs rempliront leur âme et occuperont la place de Dieu.

Certes, ils resteront attachés aux traditions extérieures de la religion et, pour sauver la façade, garderont l'apparence de la piété, mais en réalité ils ne voudront rien savoir de ce qui en fait la force, ils ne lui laisseront exercer aucune influence sur leur vie; aussi leur conduite deviendra-telle leur profession de foi. » (Voir 2 Timothée 3:2-5)

Si nous ne sommes pas encore parvenus à ce point de dégénérescence, il apparaît de façon certaine que nous avançons dans cette direction.

R.

SAUMUR